

Recueil Dalloz

> hebdomadaire
186^e année
18 novembre 2010
n° 40 / 7445^e
pages 2641 à 2696

CHRONIQUE / Responsabilité civile

2662

Bilan et avenir du principe de précaution
en droit de la responsabilité civile

> *Mathilde Boutonnet*

ÉDITO

2641 Noirs délires..., *Félix Rome*

ACTUALITÉS

- 2647 Société civile en liquidation judiciaire : poursuite contre les associés
- 2653 Départs volontaires : nécessité d'un plan de reclassement
- 2655 Agent sportif : compétence en cas de litige sur la rémunération

POINT DE VUE

2656 Le certificat médical, une pièce maîtresse de la mesure de protection des majeurs, *Florence Fresnel*

ÉTUDES ET COMMENTAIRES

- 2658 Chronique : Une opération de déminage potentiellement explosive : l'avis de la Cour internationale de justice sur la déclaration unilatérale d'indépendance du Kosovo, *Pierre M. Martin*
- 2671 Panorama : Droit de la preuve, *Philippe Delebecque, Jean-Daniel Bretzner et Isabelle Gelbard-Le Dauphin*
- 2682 Notes : Confirmation et approfondissement du nouveau fondement de la responsabilité civile médicale et de la problématique et méthodologie de la perte de chance, *note sous Civ. 1^{re}, 14 oct. 2010, Pierre Sargos*
- 2686 Les parties civiles à l'assaut de la chambre criminelle de la Cour de cassation, *note sous Cons. const., 23 juill. 2010, Caroline Lacroix*
- 2691 L'obligation de signifier les arrêts avant dire droit à peine d'irrecevabilité du pourvoi, *note sous Civ. 1^{re}, 8 juill. 2010, Louis Boré*
- 2693 Du fait pour le représentant d'une personne morale d'être redevable pécuniairement d'une amende, *note sous Crim. 12 mai 2010, Philippe Bonfils et Jean-Paul Céré*

ENTRETIEN

2696 Yves Mayaud - La GAV « à la française » aux oubliettes ?

DALLOZ

